

Entsorgung von Akkus und Elektrogeräten

Lithium-Ionen-Akkus sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken. Doch nicht alle werden nach Gebrauch korrekt entsorgt. Einige dieser Produkte landen statt in der Elektrosammlung im Kehricht oder in einer falschen Sammlung. Dadurch gehen nicht nur wertvolle Rohstoffe verloren, sondern es bergen sich auch erhebliche Gefahren: Beschädigte oder falsch entsorgte Akkus können schnell zur Brandgefahr werden.

Um auf diese Gefahr aufmerksam zu machen, lanciert @Swiss Recycle gemeinsam mit den Sammelsystemen für Batterien (INOBAT) und Elektro- und Elektronikgeräte (@SENS eRecycling und @Swico) eine nationale Sensibilisierungskampagne. Über die Webseite brandgefaehrlich.ch wird die Bevölkerung umfassend über die Gefahren von falsch entsorgten Akkus und Elektrogeräten sowie über die richtige Entsorgung informiert.

Frutigen, 25. November 2024